
Chambre des Représentants.

SÉANCE DU 7 FÉVRIER 1844.

NATURALISATION ORDINAIRE.

RAPPORT fait par M. Eug. DE SMET, au nom de la commission des naturalisations, sur la requête du sieur Binsfeld.

MESSIEURS,

Le sieur Antoine Binsfeld, né à Bollendorf (Prusse), le 30 août 1777, est venu en Belgique en 1804 pour habiter la commune d'Autel-Bas, près d'Arlon; il y exploite une ferme qu'il a dû quitter par la perte d'un procès. Il est aujourd'hui receveur de barrière à Bonnert, province de Luxembourg; il est marié à une Luxembourgeoise de laquelle il a des enfants.

Les avis reçus ne sont pas défavorables.

Le Rapporteur,

EUG. DE SMET.

Pour le Président,

J.-J. DE LEHAYE.
